

泉南走ろう会

連絡先
ホーリー社
0724(83)4653

年お世話をなさります篠山マラソン、神鍋マラソン、外に数々のマラソン大会があり、それに参加させて頂いております。どうぞ、同じようにお楽しみください。

「友の安否を気遣う」
副題あんたは何キロ強力ですか

会食 遠健三

いまなお余震が続っております。日本列島体どうなさいる、不気味な毎日です。

阪神大震災救援金のお願い

阪神大震災より早く1ヶ月が過ぎました。
五西ロロ人を超える犠牲者、今なお二三〇〇人もの方が避難生活を続けておられます。

走うう会員の皆様の身内 知人、友人の方はいかがでしたか。大変な困難に遭われた方もおられますと聞いております。

ときには、着日和のよつた天気であるかと思えれば、まだ二月应在冷えの続く厳寒の日々です。未曾有の悲惨な大地震に被災された方を思えば心が暗澹と痛みます。日本全国からまた世界各国から救援の手がさし伸べられておりましたが、復興かいの日が、早期復旧は困難とされております。

救援募金期日等

三月二十六日まで例会もたは走ろう会事務局 泉南ホーリー社へ御持参下さい。
募金終了後、一括して「泉南走ろう会」として朝日新聞大阪厚生事業団を通じて被災地へ送付させて頂きます。

先日新聞にてありました。震災の救援をした、救援物資を送りました。しかし豈か日本に何を送れば何をすれば良いか、日々悩んでころ、とりあえすとスリランカより紅茶・モンブロヨリモブ・手袋等が届けられました。心臓ます思ひがします。

兵庫県といえど、スバルの盛んなところです。野球、駅伝、マラソン等、なかでわ、私は毎



皆様は、もうすでに家庭から職場から撤出されていると思いますが、私達はいま走れて幸いで、コーヒー一杯節約して救援募金をお願いいたします。

橋さんに届けるタイミングミットだ、どうでもいいと思いつくと、原稿をねばねばならない。今はいつも走りに行くことが出来ない。原稿を書かねばならない。原稿を書こうと書きかけていると、ぐらぐると

来た。地震だと家内に「あわてない、ようにな」と地震のおさバタバタしないように」と地震のときはまるりを待つ。私は今までに地震や台風等に何回かあでいろ。こういつ時は落ち着くことだ。されにしても、えらい地震だなあ。テレビをつける、さあ大変だ、

神戸はえらいことにならへる。兵庫県南部大地震です。

(こういつ時に落ちた方がいいのか、どう後で友の話によると一瞬の差であった生と死)は紙一重、恐いのどうのと考る間がなかった。どうに表に出た、そして助かったとのこと)

倒すとき石橋さんから電話あり、「地震大丈夫でしたか」「あ、大丈夫、今日中に原稿書くよ、届けます」と返事する。私は原稿の督促かと思った。どうぞ

付ながらた。

石橋さんは松達老夫婦の安否を気遣ってくれたの
電話でした。まさしくね。私は「有難う、大丈
夫です」となれと言えなかつたかと後で思つ。
そうこうして、うちに台湾から電話あり。
先生大丈夫ですか、こちら家族みなじ配
て、い。日本地震、テレビ見てる」と台湾登
山隊長の林さんです。私は台湾の山登山の時
太変お世話をうけてあります。台湾より私の安
否を気遣つて頂きうれしいことです。

後日、石橋さんから電話があり、「リックサブに
どん様荷物を入れて運べる(強力が)とアスだな
あ、フシは十キロの荷物なら、かいで走る。大
体二十九キロの荷物を持つ。海外登山では、エコノ
ミークラスでは荷物二十キロまでに制限さへ
ためで、ちととした山ではいつも十五、六キロだ。
夏山アルカスならば、二十九キロ位持つて行くよ
と返事をする。私が石橋さん友の安否を
気遣い救援物資を運ぶためだ。この時
も「ほな手伝うか」といえなかつた。私は歯の治
療中であった。

後で聞くと息子さんと一緒に甲斐キロの荷物を
持つ。一人二十九キロだ。今日はやや暖かう。
暑の中、西宮北口から頭の上を注意し何
か落ちてくるかわかない。そして互碑の中
友のもとへ救援物資を届けた。私はく
傷口がハスと聞かないもうかと。私はく
大変でした。御苦労様でした。

なんとも、地震直後のときは、水、食
糧、下着でした。一日も早く、救援物資を届
けねばならない。

「石橋さん、どうでしたか。重がたでよう。
あんたはなんぼ若くても、リックサブにはなれて
ないし、ましてや手術後だりに悪いことをし
た。一緒にに行けばよかつた」と電話する。すると
私が石橋さんへ細井さんか来て、
「私なうは二十九キロ位の荷物を持つ」と。そ
うだ、どうだ、どんな人に相手にならぬ、彼と
南マルバスに行きたとき、彼はテント、ガス、翼
場ラーメン、そろりん等、二十九キロ以上、荷物を
持てた。彼は元気だよ。そして次に今度は
真鍋さんが来て、私なうは二十九キロ位の荷物を
持つとうと。彼は秋の山に行く。秋山
は夏山違ひ、それなりの装備をせねばならぬ
と、彼の武勇伝をよく聞いていた。相手になるば
あんたも病上がりなうに、どうでながらなうは
ちと樂がたりにな。

魔羅と化した道端で休み休み親子で救援
物資を運ぶ姿を思い浮かべ頭り下がる思いがする。
石橋さんに聞く「帽子かヘルメット、そして足元は
運動靴か軽登山靴、並みなど走がなによ
うか、どうか、アシは明日行くと。道知
事、向うの人は街苦勞さんとい、親切
に道を教えてくれる。地図持つといが、地図は
あよよ。とにかくアシは行くと。一月二十六
阪神梅田駅に十九キロの下着、シャツ等の荷
物を持つ。弁当は直々の二食分だ。五

から私は新聞を見てくる。電話はか
らない。東難区の死亡欄です。奥崎と
御影山手にいる友、との外の友人は神
戸市北区で大丈夫であろう。今日は魚
崎と御影に行く。二日前に阪神電車
は青木駅まで開通した。梅田駅、みん
なが心なしか緊張した顔をしていく。
それはどうでしょう。私もどうぞ生き
づくよ。無事でみてほしい。すぐには友
に会えなかった。ならば、東難区の被難
所を二十九階くなるまで探歩く。真
鍋さんが来て、私なうは二十九キロ位の荷物を
持つとうと。彼は秋の山に行く。秋山
は夏山違ひ、それなりの装備をせねばならぬ
ため、夕食も持つて、そして会え
持てた。ならば、この荷物を被難所
に届ける。みんながそんな気持ちで、
梅田駅を出ると、すぐ防水シートの屋根
が見えて、尼崎を過ぎると家屋の倒壊
が目に着く。電車の中まで建物の倒壊
音がする。バリバリ、ガンガン、あれは凄い。
青木駅に着く。さて、どう行くかな。
友の家には一度しか来ていな。三十年来
の仕事、友であつたが、たいがいは大阪で
がんば、生きててくれ／＼互碑の道
を歩き、道を聞く。街苦勞さんです。三
を真直に行けばよしと教えて頂く。
を真直に行けばよしと教えて頂く。
えらうことになつて、悲惨、無惨、な
んだらこと、あと友の奥さん、娘さんには
会う。家は半壊。もう駄目でしきつ全
壊です。友が来る。あと良かつた。とりあ
えず持て来た荷物、ばにかに役だつて

くやいばと思ひ、タクジと友に渡す。

友・奥さん「言私に『すまん、よく来てくれた』。

これ以上どうしようもない。私は呆然とする。

私は何も出来ない。私は友に「これから気

を強く持てやって」と励ますのみ。

「私が未曾有の心大震だ。

二月四日再び防寒着等を持って行く。

友は自衛隊にてト暮しとのこと。御影の

友へは駆近くの公衆電話より電話する。

無事であったが、ガス電気、水はもうろくな

い。それでも友は「有難う、無事だ、青木から

ここまで電車もまだで来て下さらなくも

結構の事であった。友への励すし、お互も

う年だか、強くこれからも生きて頂きたいと

毎日思う。

今も余震が絶え「友の安否を気遣う」

未曾有の震災に石橋さん親子の優しい

心遣いに私は感動する。

普通一般十代から二十代半ばにかけての人に

心の温もりだの、人に優しく、心遣いのない人

が少なくてや現代何も感じない無感動

な人が多いと私は思われます。

それなりに重りタクを持って救援に行

く心のぬくもりを感じる人、若く自分が今何を

なすべきか、この体験を身につけたところには

これが人生に貴重な大切な財産にならうた

と私は確信する。優しさの熱が自然に滲じ

み出であの互疎の道をヨイショ、ヨイショと文

で歩いたりでよい。

心の渴もり涙のない人間は駄目だ。人は
ハンデアでは生きてやせないと言ふ事を
痛感する。

梅一輪

一輪ほどの

暖かさ

嵐雪



「継続は力なり」

未曾有の阪神大震災。今年は関空も開港し、阪神高速津岸線も開通した。しかし、よき年であるようと思えましたか。あの悲惨な大震災。

大阪国際女子マラソン、泉州国際市民マラソン、篠山マラソン中止になりました。

対岸の神戸が大震災災害のことと思えば心情的にまた交通事故からして、中止も止むを得ないと思えます。

そこでも中止あつ走らんよか、だと、よろこんでいる人があるかも知れませんが、やさうでは

なに泉州国際市民マラソン、抽選でありますな。私はうれしい、うれしい、毎日練習して、とよろこんでいる人がおりましたが、本当かなあ。
それにもしても中止となり残念。

思えば昨年より来年こそはと思い、あれこれ

一年の計は元旦にありと今年も月日より練習に励んでおりましたので中止へなへなり、目標を失なへ走り三日休めば、もう

走る気がしない。そんな方もおるかも知れません。私もなんだか気がぬけた。大会の打ち上げを楽しみにしきおりましたのに。

さて、継続は力なり。継続といても毎日走るのも週間に一回、毎週走るのも、月

に回毎月走る一年十二回走る。これも継続です。昨日テレビでやめておりました

ボクシングのモハメド・アリは、なぜみんなに強がったか。彼は何時も目標を持っていた。それが持久力となる。私は何時も

夢も育ますが小錦闘は常に希望を持つことだ。希望のない人生は生きていても仕方がなし」と以前に宇都宮市文化ホールで

北神親方元関勝麒麟児の「継続は力なり」と題しての講演がありました。私は相撲道の何を聞けるのかと思って聞きに行きました。結局は「私は小さい子ども

の時から相撲となりになりた」と思ってたそれで関勝までなれど希望を持続するよめにしても中止となり残念。

皆さんも岸和田や篠山が中止になつた

ぐらいでマラソンも止めたと言わないのでランニングを続けて下さい。週一回二軒が駄目ならば毎日でも零日に気をつけ

複張して下さい。

「継続は力なり」

震災地を歩いて

石橋義春

学生時代の友達が神戸市東灘区にいた。地震後、冒頭にて連絡がとれず、家族で連絡とも無事であった。元気な音のすとほけた声を開いて安心。必要なものと見て、よく約束して彼の要求のものを家内に用意してもらう事にした。念のため山経駿豊富な連会長一人で担ける重量を放さでもう。結果二千kgと判断する。友達の荷物が揃った。何と四千kg。これは一人では駄目。息子に助力を頼む。息子「オレ、く」

ふふ二人で出発。早朝家を出て、七時半頃西宮北口駅に着く。そこから二千kgの荷物を担いで十五km程、三時間強で友達の家に着く予定だった。

西宮市、芦屋市と国道二号線を歩く。道は「救援車両」と書かれた車であふれてる。歩道には倒壊しそうな家がみだらしく、地震後、七日目、たたせいか、住民の方々は平靜だが、二号線の道沿いの奥の家々は見ても無惨にはんどんど倒壊。今でも一階部分がなくなり、二階の部分のがべか落ちたのが、すみえで使ひた部屋に本棚と机がみたの目に焼き落して、子供部屋だったのだろうか。息子も私も会話らしい会話もなく「ちくちく」と歩いた。一時間歩いてす

分も十五分休けたが、さすがに時間がた

べればこんなものと思ひ、上体を伏せて重心の位置をかえてやる。少し深になら。予定通り遅れる事一時間で友達宅に到着。

友達の子供三人が、私と私の息子の持つ

た荷物の周りをとり囲み出してゆく荷物を見て

「アす、いいふもある、あれもあると言て笑顔が増えてゆくのがうれしかった」また地震がなければと思うと不思議にもなった。少し休けて

友の引きとどめのを後に、帰途についた。

帰りは息子の希望で私も同じだがバスに乗ることで、日頃、休みがちな走る練習

たが、年で換算すれば、まあまあ走っている。二千kgの荷物を担いで歩けたりも日頃の成果だと自負する。

帰宅して友達の事やら、地震のすきよじさ

荷物の重さやらで、その夜はお酒一杯で、一家は眠りについた。

一例会

一月二十六日 午前九時

集合場所 神河神社前広場

一コース 皆と相談して決める。

お知らせ

一備考

1. この例会は一旦は自主トレとし

ました。が、泉州マラソン中止となり、ために自主トレでなく例会

とします。

ロ 救援金もうすぐに、事務局へご持参下さい。方もおられますが、そっぽかの方ご持參願

ります。

一資料

三月十二日、二十六日 時間場所

いつも通りです。

但し、三月二十六日は「ヨリマラソン」ありませんば、どうするか後日打合わせいたします。

三月二十六日例会、遠矢屋、倉敷シーディーチ参加のため、

次回機関紙の原稿は岡田さんです。よろしくお願ひします。

